

13.01.08

Liebe Beatrice,

Du wirst Dich wundern, von mir Post zu bekommen, aber ich hab' mein Buch gekauft. Ich muss es mich gestehen, ich war neugierig. Ich hab' es zwecklich schnell gelesen, allerdings nicht abends im Bett, wo ich normalerweise lese, sondern in kleinen Stücken am Nachmittag. Für eine Belehrung war es mir zu hämig. Ich kann soviel sehr gut schaffen, da kann ich so ein Buch nicht verstehen. Am Schluß habe ich immer mehr gelesen, denn es hat mich wirklich gefallen. Ein ganz großes Kompliment für Dich. Es hat mich beim Lesen schon sehr hämig gemacht, wie muss es Dir erst erscheinen sein, Du müsstest Dich ja viel länger damit beschäftigen. Ich melde mich auch Du hattest dabei oft schlechtere Nächte.

Insbesonders das Kapitel mit dem Erdloch hat mich erschreckt, dass man das überleben kann, freut mich auf ein Wunder. Da merkt man erst wie wichtig die ganz einfachen Dinge sind, die man immer für selbstverständlich ansieht, nämlich LUFT und WASSER.